

M. Carnot étaient droits, ceux de M. Casimir-Perrier rabattus, et ceux de M. Faure hauts et rabattus à l'anglaise.

Comme son prédécesseur, M. Loubet est un chasseur et un fumeur enragé, et, jusqu'ici, malgré sa fortune politique, il s'en est tenu aux cigares de deux sous et, dans l'intimité, à la pipe.

Fervent de la rive gauche, qu'il quitte pour la première fois en allant s'installer à l'Elysée, M. Loubet aime à se promener dans le jardin du Luxembourg. Il y jouit d'une grande popularité parmi les canards et les oiseaux du jardin auxquels il distribuait des miettes de gâteaux.

M. Loubet n'est pas moins aimé et estimé dans son pays natal, dont il a conservé l'accent très sensible.

M. Loubet a le bonheur d'avoir encore sa mère, aujourd'hui âgée de quatre-vingt-six ans.

"Moi, je ne suis pas satisfait," a dit la vénérable octogénaire en apprenant l'élection de son fils: "Ah! le pauvre! Que d'ennuis il va avoir!"

Et elle a rappelé que son fils naguère encore, étant arrivé au moment où elle allait cuire son pain, elle lui demanda d'enfourner la pâte, ce que le futur président s'empressa de faire avec la meilleure grâce du monde.

On raconte encore que M. Loubet, étant président du Conseil, arriva à Marsanne où son père labourait. Le premier ministre, laissant sa redingote et son gilet, saisit vivement le manche de la charrue et continua le travail de son père (1).

Les écoles anglaises

Dans son numéro du 26 janvier, le *Cusket* d'Antigonish, reproduisait d'un journal anglo-saxon un article dont l'*Oiseau-Mouche* a traduit et publié la partie suivante:

"C'est un fait que relativement peu de nos jeunes gens qui ont passé par nos écoles rurales sont en état de bien écrire une lettre, à moins qu'ils n'aient reçu une autre formation que celle donnée dans ces écoles. Souvent même, les diplômés de nos *High Schools* des villes sont incapables de faire beaucoup mieux.

Ce qui leur manque, c'est la facilité de dire clairement et nettement ce qu'ils veulent dire; ils ne savent pas écrire l'anglais correctement; ils ne savent pas mettre l'adresse de la manière qu'il faut sur la lettre ou sur l'enveloppe; ils ne savent pas davantage faire choix du papier à lettre, ni le plier, de façon

(1) *Le Pèlerin*.